

Highschool for the Visual and Performing Arts Los Angeles

Los Angeles, Vereinigte Staaten von
Amerika

Ein suprematistisches Bühnenbild Die neue Kunsthochschule von Coop Himmelb(l)au in Los Angeles

Mit einem einprägsamen Turm setzt die Highschool for the Visual and Performing Arts in Los Angeles ein urbanes Zeichen. Als solches markiert der Neubau des renommierten Wiener Architekturbüros Coop Himmelb(l)au den Auftakt zur Kulturmeile an der Grand Avenue.

von Lilian Pfaff

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „Archiv abzurufen. Den Artikel können Sie unter folgender URL lesen:

https://www.nzz.ch/ein_suprematistisches_buehnenbild-1.2487376

ARCHITEKTUR
Coop Himmelb(l)au

FERTIGSTELLUNG
2008

SAMMLUNG
Neue Zürcher Zeitung

PUBLIKATIONSdatum
2. Mai 2009



**Highschool for the Visual and
Performing Arts Los Angeles**

DATENBLATT

Architektur: Coop Himmelb(l)au (Wolf D. Prix)

Funktion: Bildung

Planung: 2002

Ausführung: 2006 - 2008

Grundstücksfläche: 39.578 m²

Bruttogeschossfläche: 31.138 m²

PUBLIKATIONEN

archithese, Universitäre Räume, Hrsg. FSAI, niggli, Zürich 2010.

architektur.aktuell 05.2009 The Social Agenda, SpringerWienNewYork, Wien 2009.